

États-Unis. Les incinérateurs les plus en vogue dans ce pays sont d'après les systèmes Engle, Rider et Merz. Le premier comme les incinérateurs d'Angleterre, a un crémateur au pied de la cheminée pour détruire les odeurs et la fumée ; le second n'a pas de crémateur. Il est en usage à Pittsburg où les gaz naturels sont employés comme combustibles. Le troisième opère à peu près comme pour la fabrication du gaz d'éclairage ; les déchets placés dans un compartiment clos sont détruits par une haute température ; l'exploitation des produits gras dédommage du coût de cette destruction par dessiccation. ”

“ Les incinérateurs employés en Angleterre, surtout ceux de Eryer et de Manlove & Co, paraissent mieux répondre aux nécessités de la ville que les différents appareils en usage aux États-Unis. Ils semblent être reconnus comme les plus efficaces pour détruire à bas prix les déchets mêlés aux cendres ainsi que les matières fécales qui servent de combustibles une fois la fournaise allumée. On les emploie à Leicester, Battersea, Bradford, Liverpool, etc. ”

“ Mais quand toutes ces informations furent obtenues l'année était tellement avancée que le Conseil décida de retarder de quelques mois le contrat de l'entrepreneur actuel pour donner le temps de choisir des terrains propres à l'installation de ces incinérateurs ; il est probable que la préférence sera accordée au système anglais. ”

“ Cette année, de même que les années précédentes, nous devons encore nous féliciter d'avoir échappé à la variole. Le seul cas qui nous visita nous fut importé par le vapeur Brésilien, qui, en dépit de la quarantaine, arriva à Montréal. Promptement transporté à l'hôpital civique, il n'eut pas de suites. Mais la variole ayant fait plus tard son apparition dans la province, votre Commission jugea prudent de faire un relevé des personnes non-vaccinées dans la ville, comme il est expliqué dans un article spécial dans le cours de ce rapport. La crainte de voir Montréal devenir le théâtre d'une épidémie semblable à celle de 1885 donna lieu à l'expression d'un règlement pour la suppression des fosses d'aisances dont on fit un relevé exact pour démontrer l'urgence de la mise à exécution de ce projet. ”

#### QUARTIER ST-JEAN-BAPTISTE

“ C'est dans ce quartier qu'il y a eu la plus forte mortalité, 525